
                                                                        令和 3年 12月　吉日

PTA会員の皆様
（家庭数）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日野市立夢が丘小学校
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　PTA会長　佐藤　朋

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　PTA副会長　大澤　陽介

　
　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　第 2回PTA運営委員会便り
　　
 平素より PTA活動にご理解、ご協力を頂きありがとうごいます。12月 6日に今年度初めての対面で
の運営委員会を行いましたので、報告事項、検討事項を皆様にお知らせ致します。ご質問等がござい
ましたら PTA役員までお気軽にお申し出ください。

出席者　大澤副校長先生、運営委員 3名、学級委員 2名、学級支援コーディネーター 4名、

　　　　卒業対策委員 1名

議題

1.各委員の活動報告

　前回に引き続き、限られた時間の中で話し合うべき課題が多かったため、事前に作成した書面にて
確認することで、会議の場で各委員が報告することは省略しました。

2．PTA会費について。

　現在の PTA会費は 2400円で、手数料 10円と合わせて口座引き落としされています。令和 4年 4月
から手数料が 55円に変更になります。

話し合いの結果、令和 4年度から PTA会費を手数料込みで 2400円とすることに決定したことをお知
らせします。

3．卒業生への協力金支出について。

 今年度は卒業制作代として、PTAからの協力金を６年の生徒全員分支出することになりました。

 この件に関しては、PTA会費として集めたお金を PTA非加入者の分まで支払うのは不公平なのでは
ないか？というご意見もありましたが、

・現 6年生は 4年生の時まで全員が PTAに加入していたこと。
・例年夢小まつりの売上金を卒業関連対策費として利用していたが、今年度は夢小まつりが中止に　
なったこと。
・来年行われる周年行事にも参加できないこと。

などを考慮しこのような決定に至りましたので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

４．役員の人員削減について。

 前回の運営委員会で検討された運営委員削減案について再度検討し、今年度中に臨時総会を開いて規
約の変更を行い、来年度の委員選出から運用できないか話し合いました。

 当初の削減案では、役員会より①広報・夢小まつり担当 2名のうち 1名、学級委員より②学校給食協
議会担当　③七生特別支援交流担当　④学校運営連絡協議会担当　⑤夢小まつり担当　⑥ひのっち担
当　の計 6名を削減していく方向でしたが、①広報・夢小まつり担当は広報ドリームの発行を 1名で
行うのは負担が大きくなってしまうため残す方向になりました。
その代わりに、学級委員の家庭教育担当の役割を役員会副会長の家庭教育担当者と統合することで削
減することができ、来年度から学級委員を 6名削減することについて、臨時総会を開いて決議を取る
ことにしました。



 また、役員削減について話し合う中で、今後の夢が丘小学校 PTAの在り方についても活発な意見の
交換がありました。

 副校長先生からは、PTAとして存在するメリットとして、

・市への要望などを出すとき、PTAとして出した方が通りやすいこと。

・通学路の安全など教員だけではどうしても目が行き届かないことを PTAの活動で補っていること。

などを挙げていただきました。

 今後も幅広い視野に立って様々な角度から話し合いを続けていきますので、会員の皆様のご意見もお
聞かせください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

　　　　　～　令和 3年度　臨時総会のお知らせ　～

 来年度の役員選出に向けて役員の人員削減を行うために、臨時総会を開くことになりました。
新型コロナウィルス拡大防止の観点から、書面決議にて実施させていただきます。
本日配布されます『臨時総会議案書』を確認いただき、『PTA臨時総会書面評決書または委任

状』を、令和 4年 1月 14日までに担任の先生にご提出いただきますようにお願いいたします。


